

Cuba felicita a Partido Comunista de China por sus 103 años

Image not found or type unknown



Partido Comunista de Cuba felicita al Partido Comunista de China

La Habana, 1 julio (RHC) El secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, transmitió felicitaciones hoy a través de la red social X, al Partido Comunista de China y a todos sus militantes, en ocasión del aniversario 103 de su fundación.

Morales expresó en la plataforma, la satisfacción por el excelente estado de los vínculos entre las dos organizaciones políticas.

Desde su constitución en 1921, el Partido Comunista de China (PCCh) ha dirigido al gigante asiático hasta convertir al país en la segunda economía mundial.

De acuerdo con un reporte de la agencia Xinhua, el PCCh tenía más de 99,18 millones de miembros al final de 2023, lo que significa 1,14 millones más que en 2022.

El PCCh ha mantenido su gran vitalidad y su sólida capacidad centrándose en el nivel primario, reforzando continuamente los cimientos y apuntalando los eslabones débiles, así como fortaleciendo su sistema organizativo y su membresía, resaltó la información.

Los Partidos Comunistas de China y Cuba mantienen una relación especial de amistad que se evidencia además en los excelentes nexos gubernamentales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358836-cuba-felicita-a-partido-comunista-de-china-por-sus-103-anos>



Radio Habana Cuba